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1. Hallo Lisa, schön dich kennenzulernen. Stell dich doch bitte einmal kurz vor.  

Mein Name ist Lisa und ich bin seit Anfang 2024 Consultant bei Safaric Consulting. Also noch recht 

neu im Berufsleben. Mein Schwerpunkt in der Beratung liegt zurzeit im Projekt- und 

Prozessmanagement, wobei ich durch meinen Master in Transport und Logistikmanagement auch 

einen fachlichen Fokus auf die Logistik unserer Kunden habe.  

Im bin reisebegeistert und lebe gerne an wechselnden Orten. Vor und während meines Studiums 

waren da auch Aufenthalte in den USA, Schweden und Italien dabei. Ansonsten kann ich nicht ohne 

Schokolade überleben, ich bin ein Weihnachtswichtel, Italien-Lover und Schildkrötenbesitzerin. :D 

 

2. Du bist direkt nach deinem Studium zu Safaric Consulting gekommen. Wie kamst 
du dazu und was hat dich motiviert eine kleine, spezialisierte Beratung für deinen 
Berufseinstieg zu wählen? 

Mit dem Gedanken, in die Beratung zu gehen, habe ich schon während meines Masterstudiums 

gespielt. Deshalb habe ich einerseits Zusatzmodule im Consultingbereich belegt und andererseits 

nach Möglichkeiten gesucht, mich über den Berateralltag und die vielfältigen Beratungsfirmen zu 

informieren. Ich konnte über meine Hochschule Newsletter über Karriereevents und den 

Berufseinstieg abonnieren und habe mir dann anschließend einen e-fellows-Account angelegt.  

Safaric Consulting habe ich dann im Rahmen eines e-fellows Karrierebrunch-Events in Frankfurt 

kennengelernt. Hier kam ich das erste Mal mit Daniel (Senior Manager bei Safaric) ins Gespräch und 

wurde von ihm zum Meet, Drink und Connect (Recruiting Event von Safaric, das nächste ist am 

20.06.2024) eingeladen.  

Ich hatte zuvor noch nichts von Safaric Consulting gehört. Die Möglichkeit, das gesamte Team 

kennenzulernen und einen Einblick in ihren Berufsalltag zu erhalten, hat mich jedoch neugierig 

gemacht. Das wahre Interesse an meiner Person, die offene Art und positive Atmosphäre, die von 

dem Team ausgestrahlt wurde, waren letztendlich die ausschlaggebenden Argumente für meinen 

Berufseinstieg bei Safaric Consulting. Durch die eher familiäre Größe des Unternehmens bin ich hier 

ein wesentlicher Bestandteil des Teams. Mir wurde schnell die Möglichkeit geboten, Verantwortung 

zu übernehmen. Intern wird jede Stimme gehört, jeder kann und soll Vorschläge zur 

Unternehmensentwicklung unterbreiten und den Aufbau aktiv mitgestalten. Man lernt schnell, 

insbesondere auf dem Projekt, und das in einem Branchenumfeld, das die Themen der Zeit 

adressiert. Gleichzeitig finde ich es spannend, ein Verständnis für Prozessabläufe aufzubauen und 

diese zu optimieren. Auch ein Grund, warum ich Logistik studiert habe. Schließlich ist die Logistik das 

verbindende Glied zwischen vielen Abläufen, ganz besonders im Handel.  

 

3. War das schon immer dein Ziel, in einer Beratung einzusteigen, oder was waren 

deine ersten Pläne für deine Karriere? 

Während meines Management Studiums hatte ich lange keine konkreten Vorstellungen von meinem 

Berufseinstieg. Ich hatte schon immer vielfältige Interessen und konnte mich nicht richtig für einen 

Weg entscheiden. Klar war mir nur, dass ich einen Job wollte, in dem ich etwas bewegen und 

Veränderung vorantreiben kann. 

 



 

 

Ich bin ein Mensch, der stetig auf der Suche nach neuen Herausforderungen ist und diese auch 

braucht, um sein volles Potenzial ausschöpfen zu können. Ich lerne gerne neue Dinge und liebe es, 

Abwechslung zu haben. Monotonie ist nicht mein Ding. Die Arbeit in der Beratung gibt mir all’ diese 

Möglichkeiten und die Chance, in wechselnden Projekten über mich hinauszuwachsen. 

 

4. Was begeistert dich in deiner aktuellen Rolle bei Safaric Consulting täglich? Erzähl 
uns mehr von deinen aktuellen Aufgaben im Unternehmen. Wie sieht dein Alltag 
gerade aus?  

Jeder bei Safaric Consulting behandelt sowohl interne Themen als auch Projektthemen. Zurzeit 

unterstütze ich eine große IT-Transformation. Eine wirklich spannende Möglichkeit, die Organisation 

und Dynamik im Projektmanagement zu erleben.  

Als Teil des Prozessmanagements arbeite ich eng mit unserem Kunden zusammen. Ich habe 

tagtäglich mit der Abbildung und Prüfung von Prozessabläufen zu tun. Dadurch bekomme ich einen 

sehr guten Überblick über die unternehmensinternen Abhängigkeiten und verschiedenen 

Geschäftsbereiche des Kunden. 

Mein Arbeitsplatz wechselt zwischen dem Homeoffice, unser Homebase in Köln und den Büros des 

Kunden bzw. dadurch der Arbeit im Zug. Für mich eine gute Mischung, die die Teamarbeit bereichert. 

Die Hälfte meiner Zeit verbringe ich in Meetings oder mit deren Vor- bzw. Nachbearbeitung. 

Koordination, Guiding, klare Kommunikation und Geduld sind wichtig. So verbessert man schnell 

seine Softskills. Meine Aufgaben sind auch an meinen Stärken ausgerichtet. Ich bin ein eher 

perfektionistischer und exakter Mensch, weshalb ich viel im Bereich Qualitätssicherung unterwegs 

bin.  

Intern habe ich die Möglichkeit, mich mit diversen Themen zu beschäftigen. Von der Organisation 

von teamstärkenden Events bis hin zur Mitarbeit an Vorträgen zum Thema «Künstliche Intelligenz» – 

unterschiedlichste Bereiche können adressiert werden.  

Jeden Tag lerne ich etwas Neues, es wird nie langweilig.  

 

5. Vielen Dank, dass du deinen Weg mit uns geteilt hast. Möchtest du jungen 

Menschen, die sich für den Einstieg in die Beratung bei Safaric Consulting 
interessieren, noch etwas mit auf den Weg geben? 

Der Berateralltag ist ein fordernder Beruf, der aber auch unglaublich viel Spaß machen kann. Man 

sollte nicht blind in den Berufszweig hineinlaufen, sondern sich überlegen, ob die 

Arbeitsanforderungen an die eigene Person und die stetige Konfrontation mit Herausforderungen auf 

dem Projekt zu einem passen. Wer allerdings vorm Sprung ins kalte Wasser nicht zögert und Lust am 

schnellen Lernen hat, ist hier richtig :). Bei Safaric Consulting bist du Teil eines kleinen, motivierten 

Teams, dass sich gegenseitig den Rücken frei hält und gerne Zeit miteinander verbringt (Instagram). 

Bei uns gibt es ein Umfeld, in dem auch zusammen gelacht wird, was selbst an den stressigsten 

Tagen die Arbeit erleichtert.  

 

https://www.instagram.com/safaricconsulting/

